
MEMORIA DE LAS ACTIVIDADES DE LA 
SOCIEDAD CASINO MENESTRAL 

EN EL AÑO (956 

(Texto leído por el vicepresidente Don Aniceto Portell Gironella en 

la Asamblea General Ordinaria del 30 Noviembre 1956J. 

c . . A Memoria explicativa en relación con la Asamblea General Ordinaria de este año, 
es aún más que la del año pasado, una memoria notable que señaloró un hito desta-

cado en la historia del Casino Menestral, no solamente por las mejoras e innovaciones 
efectuadas en el inmueble de la Sociedad, ni por el éxito de sus actos recreativos, ni 
fampoco por la amplitud que han tomado sus Agrupaciones, sino por ser este año 1956, el 
año en que justamente se cumple un siglo, que un grupo de hombres abnegados, un grupo 
de figuerenses preciaros, fundaron esta nuestra Sociedad que hoy es lo admiración de 
forasteros y orgullo, noble orgullo, de los que nos encontramos a cobijo de ella. 

La mayoría de los actos festivos de este año 1956 se han visto concurridísimos, habiendo 
obtenido el asentimiento general y más aún aquellos, que por haber sido mejorados con la 
participación de artistas del canto y de la danza, se ha solicitado lo cooperación voluntaria 
de socios y familiares. 

La Sociedad ha cumplido también con lo cancelación anual que corresponde a la 
antigua Deuda Amortizable 

Ha celebrado sesiones de guinyol y el Festival Infantil del día de Reyes, para regocijo 
de los niños de la Sociedad. 

Ha instalado en lo fachada del edificio y en el Salón Café la moderna iluminación 
mercurial que correspondía 

Ha procedido a la redacción de un Boletín-Noticiario mensual para orientación e infor-
mación de los socios. 

Ha obtenido la aprobación de los nuevos Reglamentos, que serán editados para 
ponerlos a disposición de los socios que lo soliciten. 

Ha efectuado el nombramiento del nuevo Conserje, por jubilación del anterior. 
Ha sido traspasado el derecho de explotación del Café por renuncia del que hasta la 

fecha lo poseía. 
Ha procedido al cambio del piano que poseía antiguo y en mal estado, por otro que 

reúne excelentes condiciones, de acuerdo con las necesidades de la Casa. 
Se ha creado la Escuela de Música, obteniendo para ello la consideración de Filial del 

Conservatorio Superior de Música del Liceo de Barcelona, con todas las ventajas, prácticas 
y técnicas, que esto reporta a los alumnos de la misma. 

Se ha renovado y ampliado el Salón de Guardarropía. 
Se ha construido un despacho destinado a Conserjería en el vestíbulo de los bajos del 

edificio que facilita enormemente la relación entre el Conserje y los socios. 
Se procedió al cambio de los Servicios Sanitarios antiguos g mal acondicionados, en la 

parte baja del local, por un Servicio excelente y con todos los adelantos que la higiene y 
el buen gusto modernos exigen 


